

祝百賀

市内在住で大正11年生まれの大野英子さんがめでたく100歳を迎えられました。大正・昭和・平成・令和と4つの時代を歩んできた大野さんにお祝いの「寿状」が贈られました。



大野 英子さん (駅南)

でんごん広場

皆さんの情報交換の場 (行) = 行事案内

本庄古美術愛好会 主催
第48回本庄古美術展 (行)

日時 7月17日(日)～18日(祝) 午前9時～午後5時 (18日は午後4時終了)
会場 はにぼんプラザ2階展示スペース
内容 本庄ゆかりの文人の書画・古文書など
申込 不要。直接会場へ
後援 本庄市文化団体連合会
問合せ 高野 ☎ 090-4720-4841

輝く！ ほんじょう人

本庄から全国へ挑戦
小さな選手たちが卓球で
大躍進！

5月7日、全日本卓球選手権大会(ホープス・カブ・バンビの部) 埼玉県予選大会兼関東ホープス卓球大会予選会が行われました。

カブの部(小学4年生以下の部)で齊藤仁悠さん(東小)が優勝、倉林祐助さん(金屋小)が3位、バンビの部(小学2年生以下の部)では倉林護さん(児玉桜井幼稚園)が準優勝という好成績を収めました。

3人は7月28日から行われる全日本卓球選手権大会(ホープス・カブ・バンビの部)への出場も決定し全国へ挑戦します。



左から齊藤仁悠さん、倉林祐助さん、倉林護さん、3人を指導した小野達也コーチ

全国から多くのご厚意、ありがとうございます

降ひょう被害から立ち上がる農家の皆さんへの支援が寄せられています

6月2日、本庄市は激しい風雨と、ひょうに見舞われました。ゴルフボール大の氷の塊が降り注いだ地域もあり、建物などに大きな被害がもたらされました。

特に被害を受けたのが市内の農作物でした。野菜や花き類など多くの農作物が、収穫を目前に被害にあい、出荷できなくなるなど甚大な影響を受けました。

こうした中、6月末時点で市には個人、団体合わせて120件以上の支援が寄せられました。総額では250万円を超える多額の寄附となっています。

寄附金は、降ひょう被害を受けた農家の皆さんへの支援に活用させていただきます。なお、寄附をお寄せいただいた団体は次のとおりです。

寄附団体(五十音順、敬称略)

香の根岸、埼玉台湾総会、温井住設(株)、本庄市高校生ボランティアコミュニティ SHIPs、本庄市仏教会、真下建設(株)



本庄市高校生ボランティアコミュニティ SHIPsの皆さんからは活動で得た売上などを寄附していただきました

まちかどSnap

児玉たまねぎ収穫祭 2022 in 小平 おいしく学ぶ収穫体験

5月22日、児玉たまねぎ収穫祭 2022 in 小平が行われました。参加した皆さんは、大きな新たまねぎを袋いっぱい収穫し、楽しんでいました。

収穫の後には本庄市に関するクイズや、新たまねぎをおいしく食べるためのレシピ紹介、試食のレクリエーションも行われました。試食した子ども達は「おいしい」、「おかわりしたい」と大好評の様子でした。



大きなたまねぎを収穫して大満足

トルコと本庄をつなぐ

駐日トルコ大使が本庄市を来訪

5月25日、コルクット・ギュンゲン駐日トルコ共和国特命全権大使が本庄市を来訪しました。

大使は、市内の施設の視察や早稲田大学本庄高等学院で生徒たちに向けた講演を行いました。生徒たちは貴重な機会に多くの質問をしていました。

また、サプライズで茶道部によるお茶がふるまわれ、生徒が作った茶菓子とお茶に舌鼓をうちました。



お茶の飲み方の説明を受けるコルクット・ギュンゲン大使

商店会の魅力を再発見

第4回商店会マーケットが開催

6月5日、第4回商店会マーケット「はにぼんいち」がはにぼんプラザ周辺で開催されました。

特設会場のほか、自店舗を含め30店舗以上が出店したマーケットには市内外から大勢が来場、ワークショップや即売会、地元グルメなど、日頃は地域密着で営業しているお店の魅力を再発見し、楽しみました。



絶好の青空の下でマーケットを楽しむ

地元埼玉のチーム「埼玉T.Wings」 菊島選手が活躍 ブラインドサッカー東日本リーグが開催

6月5日、視覚障がい者スポーツであるブラインドサッカーの地域リーグ「ブラインドサッカー東日本リーグ 2022 in 本庄」が若泉運動公園多目的グラウンドで開催されました。

このリーグには地元埼玉のチームである「埼玉T.Wings」が出場し、ブラインドサッカー女子日本代表強化指定選手である菊島宙選手が1試合で7得点を挙げるなど活躍、観客を沸かせていました。



シュートを放つ菊島選手